

Sprechstunde des Seniorenbeirats am 5. Oktober auf dem Rhen

25.09.2023 10:01

Die Kirchengemeinde St. Petrus Henstedt-Rhen verschafft dem Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg wieder die Möglichkeit, auf dem Rhen eine Sprechstunde für Seniorinnen und Senioren anbieten zu können. Parallel zum Seniorencafé am Donnerstag, 5. Oktober, ab 15 Uhr, findet die Sprechstunde im Gemeindehaus auf dem Rhen, Norderstedter Straße 22, statt.

Reinhard Schulz, der Gastgeber des Seniorencafés, hatte Magrid Wulff und Uwe Groth vom Seniorenbeirat zum Kennenlernen eingeladen und hat neben dem ersten Termin am 5. Oktober bereits einen weiteren für die Sprechstunde am Donnerstag, 7. Dezember, mit ihnen vereinbart.

Der Seniorenbeirat möchte älteren Menschen bei Problemen helfen – mit Informationen und mit der Vermittlung von Hilfsangeboten. Bei regem Interesse wird die Sprechstunde dann im kommenden Jahr mit regelmäßigen Terminen fortgesetzt.

Fragen und Anregungen nimmt der Seniorenbeirat jederzeit entgegen – entweder per Telefon unter 04193-768 64 oder auch gerne über die Mailadresse seniorenbeirat@ehrenamt-hu.de.